


令和５年１２月１３日　下村博文国会事務所
　今までの経緯・必要性について説明。
　＊東京都に対し、出来ることを前提に今後板橋区と協議していただくことを確認
　　　国土交通省　都市局　公園緑地・景観課　国際緑地景観対策官
　　　国土交通省　都市局　公園緑地・景観課長
　　　東京都建設局　公園計画担当部長
　　　東京都建設局　公園緑地部　計画課長
　　　東京都建設局　公園緑地部　公園建設課長
令和５年１１月１６日　練馬区議会
　＊経緯・取り組みを説明し協力を仰ぐ
　　　練馬区議会 福沢剛 議長
令和６年２月２日　　　練馬区議会
　＊板橋区議会自由民主党議員団と練馬区議会自由民主党議員団幹部との
　　初顔合わせ、板橋区の取り組みと練馬区の課題について共有。
令和６年５月１７日　　練馬区議会　
　＊これまでの東京都との協議状況についての説明、練馬区の本地域の課題と
　　板橋区の対応、今後の両区の協力体制と進め方について確認。
　　　練馬区議会自由民主党議員団
　　　板橋区議会自由民主党議員団
　　　区民文化部スポーツ振興課長
　　　土木部管理課長
令和６年６月２１日　衆議院議院議員会館会議室
　＊前回の協議に引き続き、陸上競技場の再整備をはじめとする整備についての
　　具体的な協議
　　　国土交通省　都市局　公園緑地・景観課　国際緑地景観対策官
　　　東京都建設局　公園緑地部公園計画担当部長
　　　東京都建設局　公園緑地部　公園建設課長
　　　板橋区区民文化部長
　　　板橋区区民文化部スポーツ振興課長
令和６年１１月１５日　練馬区議会
　＊この間の取り組みの経過報告
　　　練馬区議会 福沢剛 議長
令和６年１１月１９日
　＊小池知事と坂本区長の意見交歓会にての知事の具体的な回答についての確認
　　今後の予定と具体的な内容について確認。令和６年６月２１日の国会事務所での
　　会議の際に、建設局に渡した私の要望案に追加して陸上競技場の整備について確認
　　　東京都建設局公園緑地部公園計画担当部長
　　　東京都建設局公園緑地部公園建設課長・公園計画課長

★東京都に求めている都立城北中央公園内既存の陸上競技場再整備・建設中の調節池をはじめとする整備要望

令和５年５月２２日　衆議院議員岡本三成国会事務所
　公明党田中功夫区議同席のもと岡本三成国会事務所にて東京地下鉄国会
　担当者と面会し地域住民の要望を訴える。
　　　東京地下鉄株式会社　鉄道本部鉄道統括部長
　　　経営企画本部株式上場準備室次長
　　　鉄道本部鉄道統括部移動円滑化設備整備促進担当課長
令和５年７月２８日　９月１２日　衆議院議員下村博文国会事務所
　国土交通省担当者と面談し、今後のエレベーター設置計画の予定などの
　確認、併せて小竹向原駅を所管する東京メトロと西武鉄道による調整、
　関係者協議の有無について具体的な議論を行なう。
　　　国土交通省　鉄道局　都市鉄道政策課長
　　　国土交通省　鉄道局　都市鉄道政策課　課長補佐
　＊西武鉄道次第の状況
令和６年９月５日　下村博文国会事務所
　依然として西武鉄道次第との事　ホームの延伸工事など難工事を伴う
　との事で、以前示された計画の内容と違う計画案を示された。
　　　国土交通省　鉄道局次長
　　　国土交通省　鉄道局課長補佐
令和６年１２月２０日　衆議院議員 岡本三成国会事務所
　公明党 田中功夫区議同席のもと早期設置に向けての要望
令和６年１２月２５日　衆議院議員高木けい国会事務所
　高木けい代議士より、早期設置に向けての要望をしていただく。
　　　東京メトロ株式会社　常務　東京メトロ株式会社　部長
令和７年３月１３日　下村博文前衆議院議員板橋事務所
　　　東京メトロ株式会社役員と面会予定

★防犯カメラ設置に係る補助金の東京都負担割合変更案が示されました。

　　☆既存の陸上競技場：グラウンドの整備・照明塔の復活・簡易スタンドの設置等
　　　　上記整備であれば貸切以外の時間帯は、小さなお子様から高齢者の皆様のスポーツに親しむ場として開放、健康の維持管理に供する施設になる。
　　☆現在建設中の公園内石神井川調節池上部の有効利用：サッカー・ラクロス・フットサルなど多目的グラウンドの整備
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　駐車場の設置　既存の駐車場の路上渋滞の解消
　　　　　現在、公園の拡張工事により小茂根５丁目地域において立ち退きが行なわれている。今後さらに物騒な地域になる。防犯対策の強化
　　　　　予定されている調節池の上部利用の計画変更を求める。
　　☆石神井川をはさみ調節池に隣接しているスペースへのバーベキュー場の設置
　　☆カフェ事業　本公園は最寄り駅から多少の距離はあるものの、若い家族や高齢者の憩いの場として賑わっている。
　　　　既存の売店から距離を置き民間活用によるカフェ事業の実施を求める。
　　☆防災拠点としての整備：避難場所に指定されている。火災旋風から都民の命を守るのであれば避難場所としての機能充実を図る必要がある。
　　☆管理棟の整備：シャワールームをはじめとする利用者への配慮・乳幼児スペースの確保・管理棟敷地内プール跡地の有効活用。
　　☆板橋区立上板橋体育館との連携
　　☆バリアフリー化

令和７年度以降の申請団体負担割合は、１/１２から
１/２４になる予定です。引き続き、東京都に対し
設置費・維持管理費の全額負担を求めてまいります。
令和７年度以降（予定）東京都１５/２４　板橋区１/３　
申請団体 ( 町会・自治会 )１/２４

◇東京メトロ小竹向原駅１番出口へのエレベーター設置に向けて ◇都立城北中央公園内陸上競技場の再整備と公園内調節池の上部の有効利用に向けて

★令和５年度　６年度の活動報告 ★令和５年度　６年度の活動報告

★トラック内の球技が出来るグラウンドの整備
　団体貸し切有料にて貸出（少年サッカー場など球技が出来るグラウンドの整備）
　貸し切でない日の無料開放
　食のフェスティバルなどが行なえる施設
◎再確認事項で求めた内容
　＊グラウンド内の照明塔の復活
　＊陸上競技場内への簡易的な観戦用ベンチの設置
　＊管理棟隣接の旧プール跡地の有効活用
　＊調節池上部のスポーツゾーンへの計画変更などを求める。
東京都は、競技場整備についての令和７年度調査費の予算要望を行って
いるとのことでした。

◇東京メトロ小竹向原駅１番出口エレベーター設置に向けての活動報告

小竹向原駅のバリアフリー化は地域に住む子育て世代、高齢者世帯の強い要望であり、住民の
生活環境の向上に関わるだけではなく、駅の利便性の向上に寄与します。事業計画の具体的な
日程を含め、今後も前広に地域の方に情報発信を行なってまいります。

◇都立城北中央公園内陸上競技場の再整備と公園内調節池の上部の有効利用に向けての活動報告

都立城北中央公園の再整備は地域住民の悲願であり、地域の活力を取り戻し、生活の質の
向上のためには、直ちに事業を進めていく必要があります。議論の蓄積だけではなく、隣接
する練馬区との連携、板橋区内での要望の一致、地域住民との対話など、具体的な道筋を
立てて整備が実現されるよう引き続き活動してまいります。


